

Val de Loire → Vie locale

CHAINGY

Les petits écoliers ont leur permis vélo



DIPLOME. Les enfants de la maternelle étaient fiers.

Cette année, 159 enfants de l'école maternelle de Chaingy ont reçu leur permis vélo des mains du maire, accompagné de plusieurs conseillers et de la police municipale. Avant la distribution, Jean-Pierre Durand a rappelé avec bienveillance les fondamentaux de la sécurité à vélo, le port du casque et

les consignes de prudence avant de traverser une route ou de prendre un virage.

Les diplômes reçus par chacun, de différentes couleurs, marquaient les niveaux : débutant, confirmé ou expert. Pour beaucoup, il s'agissait du tout premier diplôme qu'ils arboraient donc avec fierté. ■

Les CM2 équipés pour le collège



CADEAU. Les élèves de CM2 ont reçu un dictionnaire.

Les 45 élèves de CM2 de l'école élémentaire de Chaingy ont encore quelques semaines de vacances avant l'entrée au collège. Avant cela, ils avaient rendez-vous avec la municipalité. Jean-Pierre Durand, maire, et quelques élus, leur ont remis trois outils : un dictionnaire, un livret citoyen et un kit de

sécurité (gilet fluo et ensemble d'éclairage pour vélo). La police municipale a délivré quelques conseils de prévention car de nombreux jeunes camions se rendront à vélo au collège Nelson-Mandela de Saint-Ay. Ils ont, d'ailleurs, eu l'occasion de faire déjà le trajet en empruntant les pistes cyclables. ■

COULMIERS

Ambiance décontractée entre voisins



ANIMATION. Une belle soirée festive dans le quartier.

Vendredi soir, les voisins de la rue de La Vallée, rejoints par ceux du lieu-dit La Motte-aux-Thorins, se sont retrouvés pour partager un repas convivial où chacun a apporté ses plats.

Par un temps idéal, les

nouveaux habitants sont venus rejoindre le groupe habituel et la soirée s'est déroulée dans une ambiance amicale et décontractée. Les 35 convives étaient ravis et ont pris rendez-vous pour l'année prochaine. ■

MEUNG-SUR-LOIRE ■ L'O'Val des Mauves, un club dynamique

À vos marques... Rugby !

Tous les ans, fin juin, l'O'Val des Mauves organise un tournoi interentreprises, à Meung, pour faire découvrir ce sport. Le challenge a rassemblé 200 joueurs.

La semaine dernière, le 5^e challenge interentreprises de l'O'Val des Mauves a réuni 32 équipes, soit plus de 200 joueurs et autant de supporters, dans la bonne humeur. Il s'agissait d'un tournoi de rugby à cinq au touché.

La majorité des participants n'était pas des joueurs licenciés et avait monté une équipe pour l'occasion. Comme cette touchante équipe d'Harmonie Mutuelle dont les joueurs ont découvert les règles en arrivant. C'est

l'avantage du rugby à 5 au touché, le fait de ne pas plaquer l'adversaire rend la pratique accessible à tous.

L'équipe John Deer, vainqueur de l'année précédente, a remis son trophée en jeu. Le tournoi s'est terminé par une finale entre les équipes Menuiserie Augis de Patay et Boucherie Vernou de Vernou-en-Sologne, remportée par la menuiserie.

Contribuer à l'éducation des jeunes

L'O'Val des Mauves porte haut les valeurs du rugby : culture du respect, dépas-

sement de soi au service du collectif, solidarité et générosité qui séduisent chaque année de plus en plus de familles. Selon Guillaume Pitot, l'organisateur, l'ambition du club est de « contribuer à l'éducation des plus jeunes en étant encadrés par des éducateurs passionnés, responsables et, surtout, formés ». Cette saison, le club compte pas loin de 95 jeunes licenciés. Il comprend aussi une section loisirs adultes, les All Beauce et une section mixte adultes, les Rainettes des Mauves. D'ailleurs, cette année, les Rainettes ont fait une nette progression passant de la 17^e à la 5^e place au classement. « Les entraînements ont porté leurs fruits », confie

Luc Rouilly, joueur.

De beaux projets

Ce club dynamique ne manque pas d'idées avec, d'abord, un projet de citoyenneté auprès des jeunes, en partenariat avec le collège Gaston-Couté. Il est aussi envisagé d'ouvrir un créneau pour les salariés des entreprises de la zone d'activités de Meung, sur leur pause méridienne. Ces projets seront plus simples à mettre en place lorsque le terrain de rugby sera construit dans la zone des Tertres. Pour l'heure, les entraînements ont lieu à Baccon. ■

➔ **Pratique.** L'O'Val des Mauves participera au forum des associations en septembre. Pour s'inscrire dès maintenant : Bruno Joumet, président, au 02.38.45.18.23 ou 06.82.55.93.77.

Première évaluation des maisons fleuries

Jeudi, à Meung, le jury communal chargé d'attribuer les notes aux 56 participants inscrits au concours des maisons fleuries 2018 a effectué son périple sur l'ensemble de la ville.

Michèle Roussel, adjointe chargée de la vie associative, Jacques Pierre-François, président de la section horticulture de Meung et Didier Métais, responsable du pôle environnement à la mairie ont noté les maisons réparties selon quatre catégories : jardins avec aménagements paysagers et fleuris,



JURY. Jacques Pierre-François, Michèle Roussel et Didier Métais (de g. à dr.) ont noté les participants au concours, jeudi.

potagers visibles, commerces fleuris et balcons fleuris sur rue (pour les maisons ou appartements avec possibilités de fleurissement limité).

Dans tous les cas, les jardins doivent être visibles de la rue et le jury ne pénètre jamais dans les propriétés. « Le fleurissement est de qualité malgré les fortes chaleurs, bien meilleur que l'an dernier », confiait Didier Métais. Ce matin, le jury départemental attribuera ses notes et, fin août, le jury régional appréciera les jardins en dernier lieu. ■

La doyenne de Champgarnier en forme

L'Ehpad de Champgarnier a célébré un bel anniversaire, celui de Denise Boissonnet, 106 ans ! Un phénomène à la maison de retraite, car même si elle ne voit plus très bien ni n'entend plus beaucoup, elle a toute sa tête et fourmille encore d'idées.

Couturière de métier, Denise Boissonnet habitait à Champs, près d'Épièdes-en-Beauce. Elle a eu trois enfants, dont Pierre, 80 ans, qui réside à l'Ehpad également. Elle a cousu à la machine jusqu'à l'âge de 100 ans, et



GÂTÉE. Denise a fêté ses 106 ans avec son fils Pierre et Ludvine Destal, responsable, qui lui a offert un bouquet.

faisait des créations en feutrine et des chapeaux, surtout pour ses petits enfants.

Bavarde, sociable et gentille, Denise a longtemps participé à l'atelier couture de l'établissement, mais elle disait qu'elle n'avait pas le temps pour d'autres activités car elle avait « beaucoup trop de travail ». « J'ai tellement d'idées, des fois ça me réveille la nuit », sourit-elle.

La centenaire a, d'ailleurs, été surnommée « Madame la Ministre » par le personnel tellement elle était occupée ! ■

CINÉMA. Séance de cinéma en plein air, vendredi 6 juillet, à partir de 20 h 30, dans le parc de la mairie de Meung. Projection du film *La nouvelle guerre des boutons*, à 22 heures. Elle sera précédée d'un pique-nique. ■

SAINT-AY

FOURNITURES SCOLAIRES. Pour la 4^e année, l'association des parents d'élèves indépendants du collège Nelson-Mandela a, en fin d'année scolaire, distribué des fournitures scolaires à une cinquantaine de familles ayant pu profiter de l'achat groupé par l'association. ■

ÉPIÈDES-EN-BEAUCE

FESTIVITÉS. Samedi 13 juillet : à 20 h 30, distribution de lampions ; à 21 h 30, retraite aux flambeaux, vin d'honneur et à 23 heures, feu d'artifice suivi d'un bal ou stode. Dimanche 14 : dès 9 heures, cubade par les musiciens (pour une halte devant chez vous, appelez le 06.30.01.42.41), à 13 heures, opéritif en musique dans la salle (plateau repas, 13 € avec vin et café, 5 € de 12 à 16 ans, gratuit pour les moins) ; à 15 h 30, revue des pompiers et remise de médailles. Animations et structures gonflables. ■

CONSEIL MUNICIPAL. Séance ordinaire ce jeudi, à 20 heures. ■